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 回想當初看著學測成績單，沒有太多的選擇，繼續拚指考吧!參

考書都買好了，同學卻跑來跟我說:「欸妳要不要繁星看看，或許有

機會耶。」我高中玩社團，成績也不是頂尖的，抱著試試看的心情，

選了幾個有興趣的科系，我就這樣繁星進入了生技學程這個家庭，回

憶起來還是覺得不可思議。 

 大一時還不是很熟悉中興的人事物，只覺得上課好多英文很厭

煩、好想回家。但當系上學長姊開始舉辦活動時，因為那些活動與系

上的大家變得熟識，也玩得很愉快。大一下學期，學長邀請我參加系

band 表演，讓我重新拿起吉他站上舞台，就這樣延續了 3 年的送舊

以及其他活動，如今輪到我要畢業了，回想起練團的時光，雖然辛苦，

卻也充滿了許多美好的回憶。 

 我在大學做了第一個重要的選擇，就是去中研院分生所暑期實

習，當時才大一，什麼都不太會，聽到學姊分享之前實習回來的感想，

對於那裡充滿憧憬，決定要報名。從最初不太清楚要選哪個老師，到

之後親自跑了一趟中研院和老師面談，當時手抖得多麼厲害我還記得

清清楚楚，我只記得老師最後笑笑得跟我說:「暑假來要好好學呀!」

我才意識到老師願意收我為學生。過去的我上台除了手會抖，聲音也

很抖，但自從中研院的報告磨練了一番回來之後，雖然報告時我還是

會緊張，但至少在台上時大家看不大出來(笑)。 

 大三加入實驗室後，有了自己的研究題目，必須對其瞭若指掌，

我將自己的研究寫成大專生計畫，經過指導教授的修改，也獲得通

過，這大概是我大三最有成就感的一件事了。就在一邊做實驗，一邊

念書，一邊報告的生活中，大三真的過很快，回頭望時已經大四了。

大四一開始就是準備推甄，打一堆不知道評審到底會不會看的自傳、

請老師寫推薦函、準備學校期中考、準備面試、邊做實驗邊等放榜，

緊鑼密鼓的安排下，突然間有研究所了，然後突然間也要畢業了。 

 我不敢說我的大學生活過得多精彩多豐富，其實後來想想我好像

也沒玩到什麼(笑)，但我真的學到很多東西。大學有四年，看似很長，

實際上過得超級快，想當初才送走第四屆學長姐，轉眼間輪到我們第

七屆要畢業了。班上的同學們各自朝向自己的未來前進，祝福各位一

路順風，莫忘彼此。也鼓勵學弟妹們，有什麼想追尋或想達成的目標，

真的不要怕，做就對了，不要給自己留下遺憾。 
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